

# 青島北中学校の生徒が放課後児童クラブで読み聞かせを初披露しました！



12月20日(水)に青島北中学校の生徒ボランティア10名が、青島北小学校の放課後児童クラブで読み聞かせやエプロンシアターなどを披露しました。この活動は、「読書が好き」「小さな子どもと関わりたい」という生徒が自主的に集まったもので、青島北中学校区運営

協議会の望月委員や静岡県子ども読書アドバイザー、中学生の保護者のかたの協力をいただきながら、本番に向けて練習を重ねてきました。

読み聞かせを楽しみにしていた小学生たちからは、「『カレーのお兄さん』がとても面白かった。紙芝居もとても楽しかった。また来てほしい。」や、「数字の歌を知らなかったけど、ものが数字の形になっていて面白かった。一緒に歌って、“もくもく”とか”ガーガー”とかを言って歌ったのが楽しかった。」などの感想が寄せられました。



活動に参加した青島美岬さん(3年)は、「始まる前は緊張していたけど、小学生がとても元気で、一緒になって体を動かしたり、歌ったりしてくれたのですごく安心できました。絵本の読み聞かせはなかなかできない体験だと思うので、楽しくできてよかったです。また機会があったら、いろんな人に読み聞かせをしたいです。」と感想を述べました。

